News Release

Minister for International Trade



Communiqué

Ministre du Commerce extérieur

N° 76

Le 21 mars 1991

CONFÉRENCE GOUVERNEMENT-INDUSTRIE POUR L'EXPANSION DU MARCHÉ D'EXPORTATION DES POISSONS ET FRUITS DE MER DU CANADA

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui que les 26 et 27 mars, Halifax accueillera une conférence sur l'expansion des marchés d'exportation pour les produits canadiens de la pêche.

La session de deux jours, organisée sous les auspices d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, du Conseil des pêches du Canada et du Fisheries Council of British Columbia, vise à recueillir les vues de directeurs du marketing de différentes sociétés sur les débouchés à l'exportation, les problèmes du secteur, les activités des concurrents étrangers et l'orientation des programmes gouvernementaux qui favorisent l'exportation des poissons et fruits de mer.

«Avec des exportations évaluées à 2,6 milliards de dollars l'an dernier, l'industrie canadienne des poissons et fruits de mer peut continuer sur sa lancée et s'implanter résolument sur les marchés mondiaux», a déclaré M. Crosbie. «Les réunions nous donneront l'occasion de voir de première main non seulement les possibilités qui s'offrent à l'industrie, mais aussi les défis qu'il faudra relever pour qu'elle puisse profiter pleinement de la demande étrangère croissante de poissons et fruits de mer.»

Les résultats de la conférence seront consignés dans un rapport adressé au Groupe de consultations sectorielles sur

Canadä

le commerce extérieur - Poissons et produits du poisson, et sera le point de départ d'un dialogue avec d'autres membres du secteur des poissons et fruits de mer.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874